
                          ６月３０日県教委体育保健課の訪問指導がありました。本校は 

体育科を有するため２年に一度県教委の指導を受けることになっ 

ています。土井学校体育班長が来られ、１年生普通科の水泳の授業と２年 

生体育科のスポーツⅠの授業そして、2年生の保健の授業を見ていただきまし 

た。学習指導要領にのっとったカリキュラムの構成になっているか、指導内容 

や指導方法についてどうかなど細かな点について確認をしていただきました。 

県教委の思いとして県下唯一の体育科であるため、県をリードする内容であっ 

てほしいとの思いから助言をいただきました。秋には、高校教育課の訪問指導 

を受けることになっており、次年度から新学習指導要領になることもあって確認 

をしっかりとしながら生徒にとって良いカリキュラムとなるよう進めていきたいと思っています。 

                 ＪＡみのりの広報誌「ＭＩＮＯＲＩ」７月号には「バーベキューおす 

すめレシピ」のページに「トマトまるごともち麦リゾット」を考案した 

生活科学科３年西田さんが登場。トマトをくりぬいてカップに見 

立て､トマトの実と蒸しもち麦を混ぜて､チーズをのせ､アルミホイ 

ルにくるんで網の上で焼くという簡単で美味しいレシピです。一 

度お試しあれ(写真右)。また、「カフェメニュー」のページには、 

生活科学科３年後藤さんと黒田さんが考案した「ヘルシー満 

腹プレート」が掲載されています。「にら入り豆腐ハンバーグ、 

かぼちゃのクリーミーサラダ、２色のヨーグルトゼリー」の３品で 

す。低カロリーながらボリュームあるものを考えたそうです(写真 

左)。毎月生徒考案のレシピを掲載していただき、ありがとうございます。とても励みに 

なっているようです。今後ともよろしくお願いします。 

               そして連日ニュースになっている兵庫県知事選挙の案内です。７月１８日(日)兵庫 

県知事選挙が行われます。今回は５期務められた井戸知事が立候補されないこと 

で５人の方が立候補されました。それぞれの政策等については新聞等で知らされてい 

ます。３年生もすでに誕生日を迎えた人には選挙権がありますので、しっかりと考えて 

投票をしてほしいと思います。私たち公務員は､政治的中立という立場から選挙運動 

にかかわることが全くできません。生徒の皆さんに対しても制限は加わってきます。選 

挙に行くことを勧めることしかできませんが、兵庫県の将来を考え、投票する権利をしっ 

かりと行使しましょう。期日前投票は７月２日からできるようです。関心をもって政策を聞 

き、判断してください。よろしくお願いします。 

 ７月１日は３年保護者会が開かれました。例年なら 

ＰＴＡ総会の後に行っていましたが､緊急事態宣言中の 

ため開催することができず、この学期末に学年ごとの実施となり、今日がスター 

トです。修学旅行の経緯説明もあったので、この日は冒頭で挨拶をさせていた 

だきました。平日の午後にもかかわらず 80名ほどの保護者の出席があり、保 

護者会の後に行われた進路説明会にも参加されました。２日に１年生、５日に 

２年生の保護者会を開催。新しいパターンでの学年保護者会となります。今回は進路を中心としたお話をさ

せていただきますが、学校生活上のことでもなんでも結構です、何かありましたら担任、学年を通じて話をしてい

ただければと思います。私の方も生徒との面談を通していろいろな意見を聞いているところです。１学期は、２

年２組までとさせていただきます。２学期以降２年３組から開始し、１年生へと続けて面談を実施していきたいと

考えています。「何か引っかかったり、気になったりすることはないか」という質問を全員にしています。概ね学校

生活には満足しているようです。この満足感をさらに高めていけるようにしていきたいと思っていますので、現状

に満足せずチャレンジする気持ちを持ち続けてほしいと思っています。新型コロナの新規感染も下げ止まり傾

向が見られます。今一度感染防止対策を確認し、できることをやっていきましょう。 

校長室から SEASON３ NO.２３ R３.７.５ 

  

  

  

  

  


